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УДАРИТЬ ПО ПРАВОЙ ОПАСНОСТИ,
НЕ ОСЛАБЛЯЯ БОРЬБЫ С ТРОЦКИЗМОМ!

УЧЕСТЬ ОШИБКИ 1 РАЙКОМА Г. СВЕРДЛОВСКА И ТЮМЕНСКОГО ГОРКОМА 
ВЛКСМ, СБ'ЕКТИВНО ПРОЯВИВШИХ ПРИМИРЕНЧЕСКОЕ ОТНОШЕНИЕ 

К ПРАВОЙ ОПАСНОСТИ

С ВРАЩЕНИЕ УРДЛОБКСМД ВЛНСМ КО ВСЕМ КОМСОМОЛЬСКИМ ОРГАНИЗАЦИЯМ ОБЛАСТИ

СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ СОПЕРНИЧАЮТ С А1ТЛИЕИ

Пленум Областного Комитета ВЛКСМ, 
обсудив доклад об итогах октябрьского 
пленума ЦК комсомола, вынес реши
тельное осуждение правого уклона и 
примиренческого отношения в нему и 
призвал «все комсомольские организа
ция области, не ослабляя борьбы с ос
татками троцкистской оппозиции, ока
тившейся в болото контр-ре®олюц»и, по
вести усиленную борьбу со всяческими 
оппортунистическими шатаниями и ко
лебаниями, с всевозможными попытками 
оттащить партию назад от решений 15 
партс’сзда, с пересмотром взятого пар
тией курса на индустриализацию стра
ны, коллективизацию сельского хозяй
ства. строительство совхозов и колхозов, 
проведепае самокритики и пр.».

Кран» этого, пленумы ЦК и Обкома 
ВЛКСМ указала, что «в комсомольском 
Движении, со своей отчетливостью вы
рисовывается ..правая опасность» (см. 
решении да: л-отчх пленумов ЦК и Об
кома ВЛКСМ).

Еще 1-го ноября бюро Обкома пред
ложило веем комсомольским организа
циям области приступить к изучению в 
яш йках, школах и кружках сущности 
правого уклона и одновременно призвало 
всю уральскую организацию ВЛКСМ «к 
беспощадному раэобачшипо попыток 
уклониться от решительной и последо
вательной работы с правым уклоном, но 
прекращая в то же время борьбы с ос
татками троцкистской оппозиции».

Однако, несмотря па такую вполне 
ясную установку и своевременные ди
рективы 1-м райкомом г. Свердловска 
и Тюменским горкомом в этих вопросах, 
при проведении своих отчетных кампа
ний. были допущены грубейшие поли
тические ошибки.

Как 1 -й райком г. Свердловска, а рав
ен п Тюмепскпй^горком не только не 
провели достаточно раз’яежгельной ра
боты о сущности правого уклона и пра
вой опасности в комсомольском движе
нии, но в своих отчетах абсолютно обо
шли этот вопрос, тем самым об’ективно 
проявили примиренческое отношение к 
борьбе с уклонами («левым» и правым) 
и правой опасностью в комсомольском 
движении.

В резолюциях, принятых кустовыми 
собраниями тюменской горортапизацпи 
также нот ни слова о борьбе с уклонами 
й в партия и в комсомоле. В одной из 
резолюций отмечено, что «правая опал-

в сед «союзов 10 ш вом дкддЕмиИ ИМ. ФРУНЗЕ
ДОКЛАД ТОВ. ОРДЖОНИКИДЗЕ.

МОСКВА. Па утреннем заоцдаллп 
17 декабря с’езд Профсоюзов заслушал 
доклад тов. Орджоникидзе о работе НК 
РКП в деле оздоровления и улучшения 
адми,н1ист.ратиино-хозяйствепного и тор
гового авнарата.

Па вечернем заседании по докладу 
тов Орджоникидзе развернулись ожив
ленные прения, в которых выступавшие 
ораторы па многочисленных я кон
кретных нрнмертх иллюстрировали ио 
достатки административно-хозяйствен
ного и торгового аппарата.

Много внимания выступавшие делега
ты уделяли вопросу о лучшем лопользо- 
г.ании молодых специалистов. Ораторы 
указывали, что па ряду с недостатком 
специалистов, во многих районах тыся
чи молодых инженерно-техиичоег.их ра
ботников зарепистрированы па биржах 
труда, как безработные. Инженерно 
технические секции должны принять 
срочные меры для направления безра 
ботных опс!циалистов па работу.

ТОВ. МИЛЯЕВ ОСВОБ ЖДЕН I 
ОТ ОБЯЗАННОСТЕЙ СЕКРЕ

ТАРЯ СВЕРДЛОВСКОГО 
ОК ВЛКСМ

После заслушивания доклада тов. 
Полякова о состоянии Свердловской 
окружной организации ВЛКСМ и 

: гьг сдов о дальнейшей ее работе. 
I Бюро ОК ВЛКСМ и Бюпо ОК 

ВКП (б) освободили тов. Миляева 
от обязанностей секретаря Сверд- 

_ ловского Окружкома ВЛКСМ.

«ость в пашей организации отражения 
ле нашла». Такая формулировка являет
ся абсолютно неприемлемой и вредной, 
так как опа замазывает ®ощюс о необ- 

лдгмости борьбы с «левым» и особенно 
е правым уклоном, проявляя по отноше
нию к ням прямое примиренчество.

На ряду с этим, в этих двух органи
зациях КОМСОМОЛЬСКИМИ руКОВОДЯЩИ V
органами в своих отчетах не было дало ’ с правым уклоном, 
ясном, правильной установки и в во- | 
просе развертывания самокритики. как 
основном методе борьбы со всевозмож
ными уклонами и шатаниями и как ос
новном рычаге под’ема и перестройки 
комсомольской работы.

Ни Свердловский, ни Тюменский ок
ружкомы ВЛКСМ своевременно не преду
предили и не исправили этих ошибок, 
допущенных указанными организация
ми.

Только по инициативе и при 'непо
средственном участии представителей Об 
кома, ЦК ВЛКСМ и редакции «На Сме- 
у» Свердловский и Тюмежжий окруж

комы допущенные ими ошибки призна
ли, что бюро «бкома с удовлетворением 
и 'констатирует. ’

Вместе с этим, бюро обкома нс может 
обойти молчанием, что секретарь Сверд
ловского ОК ВЛКСМ, член бюро обкома 
—нов. Миляев и секретарь 1-го райкома 
ВЛКСМ г. Свердловска, 'Кандидат в чле
ны бюро обкома—тов. Бульканов уже 
после решения бюро Свердловского ОК 
ВЛКСМ, признавшего и свои ошибки и 
ошибки 1-го райкома, через голову бюро 
Свердловского окружкома, обратились с 
предложением к пленуму 1-го райкома 
принять обращение к комсомольцам 1-го 
района, по существу направленное про-

• "-'чпепий бюро окружкома, исправля
ющего и свои ошибки и ошибки 1-го 
райкома и против статьи тов. Полякова 

’чтиппШ, указывающей на эти 
ошибки.

Такое поведение не только пс способ
ствовало исправлению допущенных оши
бок, а наоборот—своим поступком и 
выступлениями тощ. Миляев и тов. Буль
канов исправление ошибок райкома 
смазывали и еще более их усугубляли.

Данный поступок был всемерно осуж
ден как выступлениями, так и откло
нением предложений тов. Миляева чле
нами пленума 1-го райкома и решения
ми бюро Свердловского окружкома и бю

ро обкома ВЛКСМ.

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ В БОЛЬШОМ 
ТЕАТРЕ

шлихт, нач. академии Эйдемая, от деле
гатов восьмого с’еада профсо юзов У га
рей, от академии—академик Лазарев, от 
МК и Моссовета—Бауман, от Комакадо- 
.мн!И—Покровский, Демьян Бедный и др.

МОСКВА. В Большом театре состо
ялось торжественное заседание, посвя
щенное десятилетию военной академии 
РККА имени Фрунзе. Па заседали! вы
ступали с речами т.т. Калинин, Ун-

Здание военной академии РККА ,;м. Фрунзе в Москве.

ЧИСТКА АППАРАТА ХОЗОРГаНИЗАЦИИ
— РОСТОВ-на-ДОНУ. Заканчивается 

чистка от чуждых элементов советского 
аппарата хозяйственных организаций 

' Новочеркасского района. Из проверен- 
I пьдх 769 сотрудников в 20 учреждениях

Из ошибок, допущелп!! ’ В 'ЛК дву» 
организациях необходимо сделать, ж 
всем Комсомольск лм оргзмзациям Ура
ла учесть, следующие оевовнЫб выво
ды:

И в 1-м райкоме г. Свердловска и в 
Тюменском горкоме в период отчетной 
кампании было проявлено об’ективное 
примиренчество по отношению к борьбе

У руководителей этих организаций, 
• не говоря уже о всей массе комсомоль
цев, в данном случае, не было ясного по
нимания вопроса о (необходимости борь
бы с правым уклоном.

Организационная «шелуха», деляче
ство, казенное благополучие заслонили 
собой крупнейшие политические вопро
сы и привели тем самым отдельных ак
тивистов к политической близорукости, 
г. результате чего массы комсомольцев 
не были вовлечены в обсуждение основ
ных вопросов политики партии и комсо
мола.

Вопросы массовой самокритики, в 
частности, обращение ЦК ВЛКСМ не на
шли пока еще в большинстве случаев 
достаточно мощного отклика комсомоль
ских масс.

Решение бюро обкома ВЛКСМ от 1-го 
ноября о немедленной проработке вопро
са сущности правого уклона в этих ор
ганизациях было не выполнено.

Учитывая все это, бюро обкома обра
щает внимание всех организаций обла
сти па пеобходимость немедленной и 
самзй решительной перестройки всей 
своей работы под знаком борьбы с пра
вым уклоном, с правой опасностью в 
комсомоле и примиренческим отноше
нием к ним, не ослабляя в то же время 
борьбы с элементами троцкистской оппо
зиции, проявляющими некоторую актив
ность.

Бюро обкома предлагает всем окруж
комам, райкомам и ячейкам немедленно 
проверить выполнение постановлений 
ПК и обкома ВЛКСМ по вопросам правой 
опасности и одновременно с этим не
медленно приступить к проработке ре
шений последних пленумов ЦК и обкома 
ВКП (б), ЦК и обкома ВЛКСМ, увязы
вая их с практическими вопросами ра
боты организаций и добиваясь охвата 
проработкой всей комсомольской массы.

Секретарь Уралобкома ВЛКСМ
ПАВЛОВ.

—вычищено 149 человек 19 проц. В 
числе вычищенных: бывшие помещики, 
дочери генералов, члены черносотенно
го союза Михаила Архангела, жандар
мы и т, п.

АГИТАЦИЯ «АМЕРИКАНСКОГО I 
ЛсГИОНА* ЗА УСИЛЕНИЕ 

МОРСКОГО ФЛОТА
ЛОНДОН. Командир «Американского 

Легиона» (реакционная организация 
участников войны). Мажнэтт выступил с 
речью о .теобходимости увеличения фло
та Соединенных Штатов на случай кон
фликта с Англией.

Маяпэтт заявил, что усиление флота 
Соединенных Штатов необходимо, чтобы 
во время ближайшей войны нейтральное 
торговое мореплавание пе оказалось под 
контролем английского флота. В по
следнее время сторонники увеличения 
флота развивают сильную пропаганду.

ВОИНА М'ЖЙУ БОЛИВИЕЙ 
И ПАРАГ85ЕМ—808ЕР- 

ШИВШИИСЯ ФАКТ
НЬЮ-ЙОРК. В стает на недавний за

хват парагвайскими войсками одного из 

пограничных фортов Боливии (Южная 

Америка), боливийские войска захватили 

один из пограничных фортов Парагвая. 

По слухам, между войсками обоих стран 

происходят ожесточенные бои.

РАБОЧИЕ ПАРИЖСКИХ ОКРАИН 
ГСЛОСУЮТ ЗА КОММУ

НИСТОВ
НА МУНИЦИ АЛЬНЫХ ВЫБО

РАХ В БАНЬСЛБ ПРОШЕЛ 
КОММУНИСТИЧЕСКИМ 

сп.ок
ПАРИЖ. На муиицйпалыгых выборах 

в парижском пригороде Бапьсле прошел 
список рабоче-крестьянского блока (ком
мунистический), собравший 1700 голосов 
против .845 голосов, собранных списком 
республиканской концеягпрации, 460 го
лосов, полученных списком республи
канских социалистов и 315 голосов, по
лученных социалистами. Оглашение ре
зультатов выборов сопровождалось ра
бочей демонстрацией.

На дополнительных выбора® в сенат 
в округе Филпстор па втором туро из
бран радикал Бейль, получивший 682 
голоса против 646 голосов, полученных 
кандидатом республиканского демокра
тического союза и 15 голосов, получен
ных коммунистом Марти.

НА ТЕМЫ ДНЯ

НА ТОМ ЖЕ МЕСТЕ
Закончилась 53-я сессия совета Лиги 

Наций Хотя па этот раз сессия про ио 
ходила не в Женеве, а в Лугано, однако, 
•результаты ее мало отличаются от пре
дыдущих сборищ.

Как и следовало ожидать, эта сессия 
женевского заведения, не только не 
разрешила вопросы, поставленные па 
се повестку, а наоборот, еще больше за
путала и обострила их.

Польско-литовский конфликт, черной 
тучей нависший па европейском гори
зонте и являющийся предметом сужде
ний женевских дельцов, попрежнему 
остался нс разрешенным.

Вопрос об эвакуации Рейнской обла
сти не двинут дальше мелких уступо
чек и обещаний Штрелеману.

И, наконец, «высокие политики» ни 
словом но обмолвились о сокращении 
вооружений. Они «не приметили слона» 
и и число 33 «проблем», стоявших в по
вестке дня 53-й сессии, не включили 
этого вопроса.

Зато женевским дельцам с большим 
успехом удалось натравить германского 
мининдела Штреземана па мининдела 
польского—Залесского. Обменявшись
взаимными ругательствами, эти мини

ПО-ЧЕМБЕРЛ лНОЗСКИ 
„ХОРОШО"

По возврате: >: из Лугано Чем
берлен заяви < , что я могу ска
зать о состе. ■> ,;я в Луган» 
сессии Сове' Лшв- Наций, это— 
что я вполне удовлетворио проде
ланной там работой».

... а по нашему—нуль.

Турецкие газеты цитируют дг.шкад 
Литвинова на сессии ЦИК СССР ч д 
заголовком—«Советек>сурециэя дружба 
укрепляется с каждым днем».

16 декабря на родине Амундсена, 
близ Сарпсборга (Норвегия) в присут
ствии нескольких тысяч человек открыт 
памятник великому исследователю. Па
мятник представляет собою столб, сло
женный из огрюмных камней.

Деятель чехословацкой компартии, 
депутат недавно .избранного ландтага 
(областного самоуправления) Словакии, 
кандидат в Исполнительный Комитет 
Коммунистического Интернационала, 
тов. Верчик осужден на 9 месяцев стро
гого тюремного заключения за «противо- 
П1>авптельствелгные выступления на ми
тингах, оскорбление власти и многочи
сленные преступления против закона 
об охране республики».

— По сообщению из Ла Пласа (столи
ца Боливии), амнистированные недавно 
политические заключенные подняли вос
стание против правительства. Прави
тельственные войска вступили в бой о 
повстанцами.

стры волками раз’охатись по свою ме
стам.

Таким образом, на поверку выходит, 
что женевские «миротвовцы», не упу
скающие случая похвастаться своей 
«плодотворной работой на поприще все
общего мира», вместо того, чтобы загла
дить трещины, разделяющие одних им
периалистов от других, еще больше эти 
трещины расширили и углубили.

Чемберлеи, один из наиболее злых по
литиков, выразил полное удовлетворе
ние результатами 53 сессии. Этого ■ 
нужно было ожидать. Чем глубже миро
вой разлад и, чем сильнее тявкают друг 
на друга капиталистические псы, той 
легче достается добыча английскому ма
терому льву.

Так вышло и на этот раз.
Германия, Польша, Литва п др. мел

кие страны ушли с 53 сессии ни с чем 
Крупные акулы, вроде Англии и 'Фран
ции ушли с этой сессии с новыми побе
дами* их цепкие когти оказались еще 
достаточно крепкими, чтобы давать воз
можность своим хозяевам управлять и 
командовать более мелкими хищниками,

Д-
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2 ФЕВРАЛЯ—ДЕСЯТИЛЕТНИМ 
ЮБИЛЕЙ РАБФАКОВ ИЕ СДАВАТЬ КЛАССОВЫХ ПОЗИЦИИ В СОВЕТАХ!

МОСКВА. Второго февраля 1929 года 
исполняется десятилетие рабфаков. 
АППО ЦК ВКП признал необходимым 
дату юбилея считать ежегодным празд
ником пролетарского студенчества. Для 
организации юбилея создана при Глав- 
профобре специальная комиссия. Наме
чено широко осветить юбилей в перио
дической печати, выпустить ряд бро
шюр, специальную пьесу и кинофильмы.

хорошей подготовкой, стопроцентной явкой на отчетные собрания, ТЩАТЕЛЬНЫМ ПОДБОРОМ 
ДЕПУТАТОВ ОБЕСПЕЧИМ ЕЩЕ БОЛЬШЕЕ УКРЕПЛЕНИЕ СОВЕТСКОЙ ВЛАСТИДЕПУТАТОВ ОБЕСПЕЧИМ ЕЩЕ БОЛЬШЕЕ УКРЕПЛЕНИЕ СОВЕТСКОЙ

АЛАПАЕВСКИЕ КОМСОМОЛЬЦЫ ВЫЗЫВАЮТ КУШВИНСКУЮ И ДР. ОРГАНИЗАЦИИ НА СОРЕВНОВАНИЕ

К СОРЕВНОВАНИЮ ГОТОВЫ ГОТОВИМСЯ
ПО ПЕРЕВЫБОРАМ СОВЕТОВ

КТО ЛУЧШЕ ПРОВЕДЕТ
ПЕРЕВЫБОРЫ СОВЕТОВ

АЛАПАЕВСКИЕ КОМСОМОЛЬЦЫ ДЕЯТЕЛЬНО ПОМОГАЮТ РАБОТЕ ИЗБИР
КОМОВ. СОЗДАНЫ ТРОЙКИ И ГРУППЫ СОДЕЙСТВИЯ.—АКТИВНОЕ УЧА

СТИЕ НАСЕЛЕНИЯ В ПЕРЕВЫБОРАХ ОБЕСПЕЧЕНО.

В МИТИНГЕ-ПЕРЕКЛИЧКЕ ПРИНЯЛ 
УЧАСТИЕ ЕЩЕ ЦЕЛЫЙ РЯД 

ЗАВОДОВ.

ИВАНОВО-ВОЗНЕСЕНСК. В Иваново- 
Вознесенске состоялся первый в губер
нии митинг-перекличка, посвященный 
перевыборам советов. От митинга по
сланы делегации в Нижний-Новгород и 
Владимир для агитации за стопроцент
ную явку на перевыборы.

НИЖНИЙ-НОВГОРОД. Для участия в 
подготовке к перевыборам советов вы
ехали в деревню 24 рабочих из Красного 
Сормова. Рабочие пробудут в деревне 
около двух месяцев.

ОМСК. Пленум горсовета постановил 
вызвать Новосибирский горсовет на 
.лучшее проведение кампании по выбо
рам в советы. Об’явлен конкурс на 
лучший фабзавместком и клуб по про
ведения отчетной и перевыборной кам
паний.

ВЛАДИМИР. Местная губернская га
зета и 13 фабрично-заводских печатных 
газет организовали широкий митинг- 
соревнование между фабриками и во
лостями. На фабрике «Организованный 
Труд» рабочие записываются в бригады 
добровольцев в помощь избирательным 
комиссиям.

БАКУ. Бакинским Советом послан 
Харьковскому Горсовету вызов на 
ревнование за лучшее проведение 
четно-избирательной кампании.

со- 
от-

СО ВСЕХ КОНЦОВ СССР
• — МОСКВА. Наркомторг РСФСР пред

ложил своим местным органам предста
вить не позже первого января материа
лы о результатах борьбы с очередями, а 
также план мероприятий в этой области.

— ДНЕПРОПЕТРОВСК. Окрпарткон- 
ференция Днепропетровщины по докла
ду генерального секретаря ЦК КП (б) У 
тов. Коссиора об итогах работы плену
мов ЦК ВКП (б) и ЦК КП (б) У приня
ла резолюцию, в которой целиком и пол
ностью одобряет все решения пленумов.

— КАЗАНЬ Рабочие нескольких це
хов Вахитовского завода в своих поста
новлениях твердо заявляют об отказе от 
празднования рождества, Вахитовцы 
вызвали рабочих других предприятий 
последовать их примеру.

— ИВАНОВО-ВОЗНЕСЕНСК. Иванов
ские текстильщики решили рождество 
работать. Решения вынесены рядом 
крупнейших фабрик губерний. К 
присоединились также педагоги и 
щиеся.

— ХАРЬКОВ В последнее время
личные религиозные сектантские груп
пы развили усиленную деятельность в 
Донбассе. В связи с этим, Всеукраин- 
ский комитет союза горнорабочих при- 
внал необходимым организовать специ
альные краткосрочные 
■ртвры для подготовки 
первичных кружков 
пропаганды.

ним 
уча-

раз-

всеукраинские 
руководителей 

антирелигиозной

Алапаевсьая организация комсомола 
подготовку к отчетно-перевыборной кам
пании Советов начала с того, что в на- 

вопрос на совещании 
во всех

чалэ обсудили 
актива и на общих собраниях 
ячейках ВЛКСМ.

В гор. Алапаевске выделены тройки 
содействия из комсомольцев, в 
уполномоченным горсовета по созыву 
отчетных собраний горсовета по участ
кам

Советская ячейка организовала груп
пу ударников из 14 комсомольцев в по
мощь горсовету по созыву отчетных со
браний горсовета.

Эти тройки содействия и ударники 
добились положительных результатов.— 
Например, тройка содействия электри
ческого цеха Алапаевского завода наря
дила под расписку всех рабочих элек
трического цеха на отчетное собрание 
горсовета, в результате на собрание яви
лось 89 проц, рабочих. Тройка содей
ствия прокатного цеха тоже обеспечила 
хорошую явку рабочих на отчетные со
брания. Тройка содействия кооператив
ной ячейки добилась 100 проц, явки на 
отчетное собрание служащих коопера
тивно-торговых учреждений.

13 декабря в городе комсомол провел 
факельное шествие. 10-го декабря было 
проведено общее городское собрание 
молодежи с вопросом об участии молоде
жи в отчетно-перевыборной кампании 
советов. На собрании присутствовало 
400 чел., после собрания был организо
ван вечер молодежи.

Выделены группы комсомольцев в 
помощь горсовету для составления спис
ков избирателей и повесток.

Не остались в стороне и другие ячей
ки Алапаевского района. Ячейка Зыря- 
новених рудников выделила тройку со
действия по созыву отчетного собрания 
сельсовета. Выделено 10 комсомольцев 
и 5 пионеров для писания лозунгов и 
плакатов.

В В.-Синячихинском заводе проведе
но собрание молодежи об отчетно-пере
выборной кампании советов. Юнсекция 
пишет лозунги, плакаты и украшает 
здания завода.

В Н.-Шайтанском заводе проведен в 
клубе молодежный вечер вопросов и от
ветов на тему «Об отчетно-перевыборной 
кампании советов». Проведено общеза
водское собрание рабочей и крестьян
ской молодежи с вопросом об участии 
молодежи в отчетной кампании советов. 
Присутствовало 200 чел. молодежи.

На этом же собрании молодежь вы- 
неСла решение об отдаче одной из цер
квей под клуб. Мобилизовано 10 комсо
мольцев в помощь сельсовету для со
ставления списков избирателей.

Силами комсомольцев в цехах завода 
проведены индивидуально-групповые 
беседы об отчетной кампании сельсове
та, силами комсомольцев и молодежи 
написаны лозунги, план отчета сельсо
вета и разукрашены все здания в за
воде.

22-го декабря организуется демон
страция молодежи, школьников и пио
неров.

помощь

В школе проведены беседы о советах. 
Монастырской ячейкой проведено со

брание батрацкой и бедняцкой молоде
жи. Такие же собрания проведены в 
Борисо-Деево и в Аромашевской ячей
ке.

Отанинской ячейкой организовано, 
совместно с ячейкой ВКП (б) справоч
ное бюро при сельсовете по вопросу от
четной кампании совета. Выделено два 
комсомольца по переучету избирателей, 

Выде- 
содей- 
созы-

проведено собрание молодежи, 
лена из комсомольцев группа 
ствия. в помощь сельсовету по 
ву отчетных собраний.

Вот конкретные результаты 
Алапаевского комсомола в подготовке к 
отчетной перевыборной кампании.

На последнем расширенном заседании 
бюро РК решено вызвать кушвинскую 
организацию комсомола на соревнование 
по активности участия в отчетно-пере
выборной кампании. В. Муравенко.

работы

Комсомольцы Ревдинсного зав. ак
тивно готовятся к перевыборам советов. 
Проведен рад собраний но ячейкам, на 
которых обауждалаеь работа совета и 
намочены кандидаты в совет.

СТУДЕНЧЕСКИЙ НАКАЗ 
ВЫПОЛНЕН

В. П.
завода 

по дво-
Советская яч. Полевского 

проводит перешшсь населения 
рам, для составления епшятоз избирате
лей, пишет повестки и рата.сит их по 
дворам.

В. Ш
Курганские комсомольцы послали в 

деревню «легкую кавалерию» для про
верки работы деревенских я«е5н по под 
готовке к перевыборам советов. «Легкая 
кавалерия» проверит работу 17 ячеек в 
2-х районах.

В Кусинском
(Златоустовского спор.) 
прикреплены к кварт.» лам для агшацни 
среди населения. В даре»р.йх лроведето 
индивидуальное прикрепленье комсо
мольце® к бедноте. Комсомольцы пишут 
повестки, подготовляют художественные 
постановки для отчегаых собраний и 
т. д. М. А.

Емельговск *й. 
и Миасском районах 

коптом чьцы

Ирининская яч. ВЛКСМ Пыш минсксго р-на Шадрине», окр., выдвину
ла батрака в избирком ксмсо мола. На отчетном собрании батрак 
активно выступал против кулаков, за это хозяин прогнал его с работы.

КОМСОМОЛ ВЫДВИНУЛ, КУЛАК ТОЖЕ «ВЫДВИНУЛ».

Дд ПЕРЬВЬАЬОРЬ\

ДЕ1И АГИТИРУЮТ ЗА 
СОВЕТЫ

ЗЛАТОУСТ. 16 декабря в городе 
состоялась огромная агитационная 
манифестация молодежи и школь
ников, под лозунгом: «Стопроцент
ное участие трудящихся в отчетно
перевыборной кампании советов». 
Группы трубачей, раз’езжая по ули
цам, разбрасывали об’явления о 
сроках и месте отчетов.

Вечером в большинстве школ со
стоялись родительские вечера с по
литическими докладами и постанов
ками детей.

ВНЕСЛИ МНОГО ДЕЛЬНЫХ” 
ПРЕДЛОЖЕНИИ

Недавно в Кушвинсксм заводе моло

дежь заслушивала отчет Горсовета, при
сутствовало 300 чел. Собрание открыли 
аккуратно в 6 час. Молодежь активно 
выступала в прениях и внесла много 
дельных предложений.

Озод.

ПЕРМСКИЕ СТУДЕНТЫ АКТИВНО РА
БОТАЛИ В ГОРСОВЕТЕ.

По всем курсам Пермского уливерси- 
тета студенты—члены Горсовета, вред-, 
ставители соответствующих факульте
тов, провели отчеты о своей работе в 
совете.

На-днях студенчество заслушает и 
обсудит отчет о работе пермского Гор
совета в целом.

Как выполнен Горсоветом студенче
ский наказ?

Все студенческие общежития закре
плены за учебными заведениями. Сту
дентам—членам ЦРК предоставлен мел
колавочный кредит.

Для разрешения жилищного кризиса 
среди научных работников и студенче
ства организован ЖАКТ «Научный Ра
ботник». В домах Комхоза и ЖАКТ’ах за 
научными работниками забронированы 
все занимаемые ими квартиры. Стутен- 
там-стипеядиатам всех учебных заведе
ний г. Перми (кроме С. П. III.) предо
ставлена 30 проц, скидка за проезд в 
автобусах.

Во всех коммерческих кино студен
там продаются билеты по 15 коп., на 
свободные места. На' бирже труда, при 
столе студенческого труда, имеется пред
ставитель студентов и все найденные 
студентами работы санкционируются 
биржей.

С октября с. г. в различных секциях 
пермского Горсовета работало 100 уча
щихся различных учебных заведений. 
Большую роль в деле выполнения сту
денческого наказа и вовлечения массы 
студенчества в работу Горсовета сыгра
ло групповое об’единение членов и кан
дидатов Горсовета, учащихся различных 
учебных заведений.

На заседаниях группового объединения 
нередко присутствовало до 50 студен
тов-избирателей. Групповое об’единепие, 
между прочим, в отчетный период сво
ей деятельности заслушивало доклады 
полого ряда учреждений: публичной 
библиотеки, здравотдела, комиссии уни
верситета по радионализации аппарата 
и т. д.

Кроме всего этого учащиеся г. Перми 
участвовали в работе пленумов и секций 
Горсовета, а также во всевозможного ро
да- комиссиях и обследованиях, 
мых Городским Советом .

провода-

А. П,

Вишняков. ПЕРВЫЙ блин комом

ФОРМАЛЬНО —ПРОРАБОТАЛИ. ПО СЯЦЕСТВ9— 
ПОДЫМАЛИ Р9КИ

В Березовском заводе (Свердловского 
окр.) имеется три комсомольских ячей
ки: советская, кустарно-кооперативная 
и производственная, с общим количе
ством комсомольцев 170 чел.

Недавно было созвано кустовое со
брание всех трех ячеек но вопросу о 
борьбе с правым и «дсвымо уклоном и 
борьбе с примиренчества».

Докладчиком выступил заь. АПО рай
кома партии тов. Пэтаскуев, который, 
судя по занимаемому им посту, должен 
хорошо ознакомить комсомольцев с .-три 
вопросом. По ла деле оказалось совер
шенно другое. Доклад был очень поьерх- 
аестным. Что представляют из себя ук
лоны—этот вопрос доклащпк осветил 
слабо я по существу доклада сказал 
очень мало.

Результатом доклада оказалось то, что 
собрание, задав докладчику два-три до
проса, ответило гробовым молчанием. В 
прениях не выступил нп один комсомо
лец, так как от докладт в голове ни у 
одного не осталось. Предложения при
шлось написать опять этому же доклад
чику, комсомольцы лишь подняли руки 
при голо-совании за его предложение и 
Все.

Спрашивается, допустимо ли со сто
роны райкома партии отнестись с такой 
халатностью к комсомольской оргадяза- 
ции, сделав доклад с тем расчетом, чтоб 
лишь бы с рук сошло? Формально, на 
бумаге вопрос быд проработан-—на деле 
же большая часть березовсиих комсо- 
мсяышя (особенно рядовые) попрежнему 
осталась незнакома с опасностью укло
нов в партии.

Вывод отсюда один: вопрос об опас
ности правого и левого уклонов и борьбе 

с примиренчеством в нашей партии 
нужно снова, более правильно поставить 
перед Березовскими комсомольцами и не 
подходить больше к этому вопросу по 
казенному.

БЕРЕЗОВСКИЙ.

районные конференции бедняц
кой МОЛОДЕЖИ

17—18 и 25—26 декабря созываются 
районные конференции бедняцкой и 
батрацкой молодежи в Арамильском, 
Баженовском, Бисертском, Егоршин- 
ском, Каслинском. Михайловском, Ре- 
жевском и Сысертском районах Сверд
ловского округа. На каждую конферен- 
цию ожидается 60—70 делегатов.

РАЗЛОЖИВШАЯСЯ ВЕРХУШКА 
АКТИВА ЛГУ ПРЕДСТАНЕТ ПЕРЕД 

ПАРТИЙНОЙ КОНТРОЛЬНОЙ 
комиссией

ФАКТЫ, ПРИВЕДЕННЫЕ В «НА 
СМЕНУ» ПОДТВЕРДИЛИСЬ!

По сообщению из Перми, все фак
ты, указанные в статье «Славные 
ребята во главе ВУЗ’овской обще
ственности» (напечатанной в № 236 
«На Смену» от 8 декабря с. г.) под
твердились, за исключением вкрав
шейся неточности в отношении Чел- 
панова. Как установлено, Челпанов 
—бывш. отсекр бюро партколлекти- 
ва ПГУ, в настоящее время член 
ВКП (б), не сын кулака, а сын за
житочного крестьянина, был в Крас
ной армии и работал на зав. Мото
вилиха.

Вопрос о разложении и семей
ственности в верхушке актива ПГУ, 
освещенный «На Смену», на-днях 
будет разбираться в Пермской 
Окружной Контрольной Комиссии 
ВКП (б).

ЦЕКОМБАНК ОТПУСКАЕТ БОГО- 
МОДСТРОЮ 546 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

МОСКВА. Правление Цекомбан- 
ка решило выдать управлению по
стройки Богомоловских медных за
водов—Богомолстрою—546 тысяч 

рублей, на постройку 26 деревянных 
домов.

ПОДАРОК ЗА ХОРОШЕЕ ПРОВЕДЕ
НИЕ КУЛЬТПОХОДА

Кочкарская районная конференция (в 
Троицком окр.) подарила Кетлинской 
ячейке ВЛКСМ (хутор Котлик) за хоро
шую работу по культпоходу 65 книг по 
разным вопросам, 20 тетрадей бумаги и 
15 карандашей.

Принимая этот подарок, ячейка хут. 
Котлик обещала еще больше усилить 
энергию по проведению культпохода.

Г. Иванов.

ИРБИТСКИМ ОКРУГ ДАЛ ШКОЛЕ 
7000 РУБЛЕЙ

Округа проводят итоги субботника по
мощи школе. На 12 декабря по Сара
пульскому округу собрано б.ооо руб., 
Ирбитскому—7.000 руб., Шадоинскому— 
6.145 руб. и Тюменскому—5.000 руб.

ПОПРАВКА.
В № 240 «На Смену» от 15 декабря, в 

напечатанном на 2-й странице «Плане 
работы Обкома ВЛКСМ на декабрь— 
январь месяц», вкралась ошибка—в пун
кте 3-м напечатано: «Проработать реше- 

! ния ЦК ВЛКСМ и Обкома ВЛКСМ»; а 
I следует: «Проработать решения ЦК и 

‘ Обкома ВКП (б)».

ОТЧЕТНОЕ СОБРАНИЕ НА „ЛЕНИНКЕ- СОРВАНО
Вчера на Ленинской фабрике должно 

было состояться первое отчетное собра
ние Горсовета перед рабочими и работ
ницами первой смены прядильного цеха. 
Прогудел гудок. В воротах показались 
рабочие. Председатель культкомигсии 
тов. Черепанов, стоя посреди ворот, пои- 
глашал на собрание в клуб Но в к чуб 
шли лишь одиночки. Вместо 150 человек

ХОТЬ НА ВЕРЕВКЕ 
ТАЩИ

Рабочие и служащие мельницы № 191 
(в с. Мишкино) нс хотят слушать отче
та своего совета. 7 декабря созывалось 
отчетное собрание, на которое явилось 
всего лишь 20 проц, общего количества 
рабочих и служащих мельницы. Собра
ние, конечно, не состоялось.

Перенесли на десятое декабря. Изве
щали о собрании под расписку, но со
бралось только 50 проц. Вследствие то
го, что собирали второй раз—собрание 
открыли, но... к концу доклада предсель- 
совета осталось не болыно 40 чел., а 
должно было присутствовать 270 чел.

Вся молодежь с собрания ушла, как 
будто бы ее отчет совета не касается.

И. Р. 

работающих в прядильном цехе, на от
четное собрание явилось лишь 28 чел. 
или 18,6 проц.

Собрание было сорвано.
Стыд и позор прядильщикам первой 

смены, не пришедшим на отчетное со
брание!

Павчик.

ПЛЕТУТСЯ В ХВОСТЕ 
У БЕСПАРТИЙНЫХ

11 декабря в гарном цехе Ильинского 
рудника (Асбестовекие рудники, Сверд
ловского окр.) состоялось перевыборное 
собрание по отчету о работе асбестовеко- 
го поселкового совета. Иа собрании при
сутствовало около 35 нроц. рабочей мо
лодежи, но... молодежи беспартийной. 
Комсомольцев же горной ячейки не было 
и десятой доли и, что плачевнее всего, 
не было секретаря ячейки. Комсомольцы 
кричат, что на Асбесте много хулиган
ства, много невежества, темноты и без- 
хозяйственнссти, а прийти на собрание 
и посоветовать, как это устранить, дать 
наказ новому совету, чтобы тот сосредо
точил все свое внимание на изжитии 
этих недостатков—комсомольцы не хо
тят. Красная занбза.

ДОМОХОЗЯЙКИ ОПЕРЕДИ
ЛИ КОМСОМОЛЬЦЕВ

В заводе Магнезит (Златоустовск. окр.) 
отчетная кампания поселкового совета 
ппоходит удовлетворительно. Гпажпане 
окраин на отчетах активно разбирают 
все недостатки поселкового совета. Осо
бенно активны женщины-домохозяйки.

Но. вот, комсомольцы з. • Магпгеайт 
безответственно относятся к отчетно
перевыборной кампании. Некоторые ком
сомольцы ле об’явили в своих улицах 
время и место отчетных собраний. Граж
дане окраин обижаются, что их не (пред
упредили о ■собрании и просят этих слу
чаев при перевыборах горсовета не по
вторять.

Литовская.
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ВНИМАНИЕ МОЛОДЫМ БАТРАКАМ!
ЗА ВЕЧЕРНИЕ ШНОЛЫ НРЕОТЬЯНСНОИ МОЛОДЕЖИ!

РАБОТУ С БАТРАЧЕСТВОМ 
—НА ПЕРВОЕ МЕСТО

До сих пор все постановления о рабо
те с батрачеством в нашей организации 
остаются только на бумаге. Еще мало, 
очень мало комсомольских райкомов и 
ячеек взялись за эту работу. Наоборот, 
недостатков и ничегонеделания сколько 
угодно.

Когда обследовали Долговскую орга
низацию, секретарь РК так и сказал: 
«О работе с батрачеством сказать ниче
го не могу, так как работу не вели».

Мы еще не брались серьезно за эту 
работу, а потому, надо сознаться и опы
та не имеем и как работать не знаем. 
Знаем только по наслыптке, знаем по по
становлениям нашим, знаем так, как 
выдумаем и очень мало обобщаем тот, 
хотя маленький опыт, который кое-где 
получаем.

Как пример несерьезного отношения 
к батрацкой работе приведу Миасский 
район, где районным экономработником 
была выделена девушка—служащая, ни
когда ничего общего с батрачеством не 
имевшая, неинтересующаяся этой рабо- 

В итоге за 6 месяцев работы ровно 
1Ичего не сделано.

В том же Миасском районе председа
тель ПивкинскС.? селькома СХЛР комсо
молец Полуянцев (здесь-то казалось бы 
должна быть увязка) не только не втя
нул батраков в КСМ, но развалил и про
фессиональную работу, не созвав в те
чение нескольких месяцев ни одного ба
трацкого собрания или беседы.

Простое дело кооперировать батраков 
за счет фондов кооперирования, а все- 
таки не везде фонды использованы.

Хорошего сделали мало, имеем только 
отдельные факты. Так Сугоянские ком
сомольцы выявили 47 батраков без труд- 
договоров, а по инициативе Каясанской 
ячейки отдан под суд кулак за экспло- 
атацию подростка.

В итоге батрачество идет в комсомол 
туго. В Усть-Уйском районе из 10 чел- 
принятых в месячник вовлечения батра
чества, только 4 батрака. В Половинин-

дайте хорошего организатора
(С. Зырянка, Ленвенского

В с. Зырянке, находящемся от гор. 
Усолья в 6 верстах, имеется не мало мо
лодежи как крестьянской, так и рабо- 

"ч>тающей на содовом заводе, на 
да жилстроительстве и т. д. 

л среди молодежи не ведется 
кой. Имеются изба-читальня и парт

ячейка, которые тоже работают от слу
чая к случаю и работой среди молодежи 
не занимаются.

Кто их разбудит?

Когда-то в Зырянке была ячейка 
ВЛКСМ, и работа велась. Молодежь ак
тивно участвовала и работе избы-чи
тальни, в кружках и т. д. В настоящее 
время эта работа хромает и ячейка рас
палась лишь потому, что нет избача и 
секретаря ячейки.

Райнолитпросвет и РК ВКП (б) при
слали с осени избача, некоего Чудинова, 
который, проработав 3 месяца, не смог

ской ячейке больше половины состава 
(59 проц.) середняки и прочие.

Надо от слов переходить к делу. Пора 
нам в деревне батрацкую работу выве
сти из загона и поставить на первое ме
сто.

В качестве практических мероприя 
тий предлагаю следующее:

Часто ячейки постановляют: «Начать 
работу с батрацкой молодежью, собрать 
собрания и т. д.», но эти мероприятия 
или не удаются, или охватывают очень 
небольшой проц, батраков.

Почему бы не прикрепить каждого 
комсомольца к одному батраку для того, 
чтобы он, став его товарищем, вовлекал 
его в нашу работу.

Наши ячейки ставят в планах работы: 
«Вести раз’яснительную работу среди 
батраков о задачах профсоюза и колдо- 
говоре», но не знают, как практически 
повести это раз’яспение. Надо им в этом 
помочь, выработать детальные указания. 
Рекомендовать литературу и т. д.

Ежегодно при Окружкомах созывают

ся совещания пионерработников, а вот 

экономработников никогда созвать не 
удосужатся.

Я предлагаю созывать окружные со
вещания 2 раза в год (весной и осенью) 
и районные 4 раза. Исхожу я из следую
щего: в марте—начало заключения труд- 
договоров, в' июне-—время, когда начи
нается усиленная эксплоатация батрака, 
в октябре—надо готовиться к расторже
нию труддоговоров и в декабре начи
нать зимнюю воспитательную работу с 
батрацкой молодежью.

В каждом округе надо выделить один 
район и в каждом районе ячейку пока
зательные по батрацкой работе.

Это необходимо потому, что опыта у 
нас очень не много, а отсюда мы полу
чим этот опыт и перенесем его на дру
гие организации.

1 М. Дюба.

района, В.-Камского окр.).
даже заложить начала какой-либо рабо
ты и был уволен.

В Зырянской избе-читальне имеются 
возможности развертывания работы сре
да иаселеоьия и в частности среди моло
дежи. Помещение избы-читальни боль
шое, имеется сцена, библиотека, цадио. 
Но все ото больше полугола стоит на 
точке замерзания.

В настоящее время необходимо рай- 
аголнтпросвету и райкому ВКП 'б) дать 
в Зырянку хорошего руководителя, ко
торый вел бы не только общественно
просветительную работу, но смог бы так
же руководить молодежью, организо
вать снова комсомольскую ячейку и ис
пользовать вое возможности для развер
тывания работы.

В. Деревенский.

€0 СБОРОМ СТРАХСЕМ- 
ФОНДА ПЛОХО

По Осеевскому сельсовету Шадрии- 
ского округа поступление отрахсемфон- 
да идет из рук вон плохо.

Выделенные по сбору члены сельсове
та не чувствуют ответственности за воз
ложенные на них обязанности.

Триера для сортировки зерна находят
ся в плачевном виде и к работе не спо
собны.

Необходимо срочно взяться за сбор, а 
ТО время уйдет.

Серпов.

СОЗДАЛИ СВОИ СЕМЕННОЙ 
ФОНД

Осеевска-я ячейка ВЛКСМ Шадринско- 
го округа обмолотив урожай со своей 
полосы, создала вапаслый фонд для 
удовлетворения комсомольцев в семен
ном материале.

И. Елизаров.

С ФРОНТА УЧЕБЫ

шиш минь шп 1Ш1
ОРГАНИЗУЕМ ВЕЧЕРНИЕ ШКМ

На уральском областном совещании 
по поднятию урожайности многие деле
гаты высказывались за широкую сеть 
вечерних школ крестьянской молодежи.

Действительно мы имеем такое поло
жение в деревне, что наши ШКМ не 
о:ватывают взрослую молодежь 13—23 
лет, не охватывают именно ту часть мо 
лсдежи, которая имеет большой удель
ный вес в социалистическом переустрой 
стве крестьянского хозяйства.

В дни областного совещания по уро
жайности, Уралоно сумело организовать 
небольшое параллельное «шекаэмскОе 
совещание» из делегатов ШКМ. На этом 
ссвещапии Уралоно относительно вечер
них ШКМ высказалось очень осторож
но:

-- Па каждый округ по одной. Ио и 
это не сейчас.

Такая осторожность Уралоно застав
ляет неосторожно заявить:

— Не слишком ли вы медленно дви 
гаетесь, товарищ Уралоно, в вопросе ве
черних школ крестьянской молодежи.

Их нужно организовать скорее и боль
ше. Приведу в пример Раскольников 
сьую ШКМ (быв. Гольянекую) Сарапуль 
ского округа.

ДАВИМ возможность 
УЧИТЬСЯ БАТРАЦКИМ 
И БЕПНЯЦКИМ ДЕТЯМ

(Дер. Осеева, Шадринского округа).

Чьи дети учатся в пашей школе и кто 
из них ее кончает? Не раз этим 
вопросом задавались осеевцы, и факты 
им отвечали, что в школе учится боль
шинство детей из зажиточной среды, 
что шкоду кончают лишь они, и в малом 
количестве бедняки, а детей батраков 
нет. Причина этого—плохое мате.риаль- 
ное положение, нет обуви, нет одежды.

Учитывая эти факты, расширенное 
заседание школьного совета решило со
здать при школе бедняцкий фонд в 
500 руб. для удовлетворения батрацко- 
бедняцких детей в обуви и одежде. На
метили ряд мер по изысканию средств 
для фонда: устройство платных вечере®, 
концертов, .отчисление из организаций 
ККОВ кредитное т-®о масло-артель и др.

Теперь дело за организациями. Деле
гатки ведут подготовку к организации 
платного вечера, весь сбор от которого 
пойдет в фонд при школе, и надеемся, 
что дети батраков и бедняков будут 
обеюпечегаы. «Этим мы дадим возмож
ность бесперебойно учиться им.

И. Елизаров.

БЕЗ СТИПЕНДИИ, В ГРЯЗИ 
И ТЕСНОТЕ

Кочевская школа крестьянской моло

дежи существует 4 г. и учащихся в ней 

насчитывается в нынешнем году ПО 

чел.

В общежитиях школы теснота, грязь, 

пыль. Стипендиями батраки и бедняки 
обеспечены плохо.

Некоторые ученики день учатся, а 

два для где-нибудь работают.

Комплектование педагогов недостаточ
ное; нехватает математика, которого 

ребята ждут с нетерпением, по ОкрОНО; 

почему то медлит.

ОЩУПЬЮ ВПЕРЕД
На правильный севооборот перешли 

после проведенного землеустройства де
ревни Щербаковка, Андреевка и сото 
Никольское Сысертсюого района. Семена 
кладут не так, как в старину, протрав
ливают, сортируют и т. д. Не надеются 
на «божью волю», а под руководством 
агронома, следуя его советам строят свое 
хозяйство. Население по требует «бого
молья» во время лета, а раньше бывало 
раз 5 ходят с иконами по полям.

Так медленно, ощупью, ио верно де
ревня идет вперед, без попа и эвахаря, 
рука об руку с агрономом, ветеринар
ным врач ем.

В. Орлов.

По инициативе заведующего вечерняя 
ШКМ здесь организовалась так.

Об'явлена была запись в школу повы
шенного типа для окончивших I сту
пень и умеющих читать и писать.

На этот призыв пришло 25 человек 
молодежи в возрасте от 14 и до 24 лет.

Ьанятня проводятся три раза в неде
лю Руководители организовавшейся 
школы, педагоги ШКМ и актив учени
ков нормальной ШКМ.

Занятия ведутся по следующим дис
циплинам: обществоведение, агрономия, 
родной язык, математика и естество
знание.

Программы для вечерней ШКМ еще 
нет и нам приходится делать выборки 
из программ нормальной ШКМ. Мы 
ждем специальной программы для ве
черней ШКМ.

На основе этого примера, мы заявля
ем, что там, где люди не спят, там дав
но уже можно организовать вечернюю 
ШКМ.

Вызываем все ШКМ Урала создать 
при себе вечерние ШКМ.

РАБОТАЕМ И УЧИМСЯ
(Село Березовка, Кунгурского окр.).

Долго жили в грязи и тесноте учени
ки Березовской ШКМ, Кунгурского окр., 

но наконец их положение улучшилось. 

В нынешнем учебному гопу ребята име

ют общежитие, в котором живет 20 уче

ников, 33 проц, учащихся получили 
стипендию. В общежитии устроены го

рячие завтраки.
В связи с улучшением материального 

положения учащихся, улучшилась так
же общественная работа. Ребята за ок

тябрь месяц распространили среди на

селения на 600 руб. 2-го займа инду
стриализации и сами подписались на 50 

рублей. ПЖМ-цы участвуют также во 

всех проводимых кампаниях

Путилов С. Ф.

РАБОТУ С БЕДНОТОЙ—НА ПРОВЕРКУ

ПЕРМСКИИ КОМСОМОЛ НЕ
РАБОТАЕТ С БЕДНОТОЙ

ОБЩИЕ ФРАЗЫ ВМЕСТО ДЕЛОВОГО 
РУКОВОДСТВА

Работе в деревне среди бедноты, осо
бенно бедняцких групп, уделено до сих 
под недостаточное внимание.

9то твердится не первый раз п все 
же Пермский окружкомол не имеет в 
достаточной мере исчерпывающих ма
териалов. Может быть отражаются «кам
пания та кампании», но это перешло 
уже в хроническое явление.

Когда проходила 1-я окружная конфе
ренция групп бедноты, руководители 
Пермского окружкомода и вообще комсо
мольцы «блестяще отсутствовали»... Ра
бота комсомола в деревне не отражена 
в материалах. Окружком ее знает по 
выездам, по случайным обследованиям, 
со слов, с докладов приезжающих това
рищей из деревни. Пусть так, но все это 
к сожалению плохо фиксировалось или 
вернее совсем не фиксируется. В ре
зультате самые жиденькие, общие фра
зы, материалы. Без учета же нам не вы
явить, не знать наших недостатков, не 
видеть может быть и больших достиже
ний.

Работа комсомола в группах бедноты 
протекает незаметно.

Карагай — группы бедноты плохо 
руководятся партийными ячейками. Ком
сомольские же ячейки совершенно в ра
боте их не принимают участия?

Деревня Ленина — комсомольские 
ячейки не проявили никакой инициати
вы в 'работе групп бедноты, а проводили 
лишь поручения от партийных ячеек.

В.-Городки — также незначительна 
помощь в работе бедноты от комсомоль
цев. Всего было проведено 6 бедняцких 
собраний (по заданиям). Комсомольцы

МОЛОДЕЖЬ ХУЛИГАН ИТ, 
ЯЧЕЙКА МОЛЧИТ

В с. Уктусе, Арамильского р-на Сверд 
лодского онр. комсомол среди молодежи 
не ведет никакой культурно-восатита* 
тельной работы.

Есть там изба-читальня. В лей соби
рается молодежь, хулиганит. Ребята мал

жут друг друга сажей, обливают водой, 
кричат и т. д.

В читальне устраиваются танцы; ком
сомольцы и молодежь не интересуются 
комсомольской работой, а шляются вече
рами парочками по улицам.

НЕ ЗАБЫВАЕМ БЕСПАР
ТИЙНУЮ МОЛОДЕЖЬ
Ячейка ВЛКСМ коммуны «Красная 

Поляна» за прошедшее время с мая ме
сяца провела 7 собраний беспартийной 

молодежи в окружающих небольших 
выселках, на расстоянии 7 и 6 верст, о 
вопросами: «Что такое комсомол», «ре« 
шения 8-го с’езда ВЛКСМ» и т. д.

Провели также кустовую конферен
цию беспартийных девушек с 5 населен
ных пунктов.

За это время мы завербовали в ком
сомол 34 человека батрацкой и бедняц
кой молодежи; из них 9 девушек.

А. Шелковников.

2-х ячеек провели 2 субботника в йо-. 
мощь бедноте по сортированию семян, 
приняли участие в уборке хлебов ККОВ.

Серги — вопрос о работе с беднотой 
проработали на пленуме райкомола. Не- 
которые ячейки проводят собрания бед
ноты, принимают участие в проведении 
субботников по уборке урожаи и т. д.

Сива — ячейки совершенно нс ведув 
работы в бедняцких группах.

Калининский район — нужно отме
тить только рост организации. За год 
принято г комсомол 315 чел., из них ра
бочих 43,1 проц., батраков 19 проц., ра- 
боты с беднотой как у партячеек, так и 
у комсомольцев не чувствуется. Так об- 
стоит дело в части районов; мы нс ука
зали основные районы—Ильине» (из- 
веемый по засоренности аппарата), Со-» 
сн-эву, Оханск и др. Все это свидетель-! 
ствует о том, что комсомол нс уделил 
достаточного внимания работе в дерев- 
не.

Об’явлеппый смотр групп бе»ноты 
даст пермскому комсомолу полную кар- 
ту наших недостатков. Примириться 
с гем, чтобы комсомол не работал с бед
нотой, не участвовал в группах бедно
ты, нельзя.

В деревенской работе предстоят серь
езнейшие кампании, как самообложе
ние, подготовка к посеву, заканчивание 
хлебозаготовок и др. Комсомол должен 
быть действительным помощником пар
тии и особенно в деревенских ячейках в 
проведении различных мероприятий.

А перед окружкомолом надо прямо по
ставить вопрос об усилении руководства 
комсомольской работы в деревне.
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РАБОТА I РАЙКОВА ПРИЗНАНА 1“ 'Т'йщь «. е 
НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЙ

ПОЛШ ФМЫЕ МОРЯХИ В СВЕРДЛОВСКЕ

С ШЕЕ СОСТОЯНИЕ РАЙОННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 
ПОЛИТИЧЕСКИ ЗДОРОВОЕ

КОНФЕРЕНЦИЯ I СВЕРЯЛ 0В1Х ГО ГОРРАИОНА ВЛЕСМ ЗАКРЫЛАСЬ
VIII конференция 1-го района закон

чилась. Работа Райкома старого состава 
была оценена конференцией, как неудо
влетворительная. Руководство, как по
казали прения, было негодным.

Подводя итоги работе Райкома и со
стоянию организации, конференция рас
ценила, несмотря на ряд недочетов, об
щее состояние района—как политически 
здоровое.

Конференция единогласно присоеди
нилась к решениям партии, направлен
ным против правого уклона, примирен 
чества и остатков троцкизма.

С удовлетворением конференции от-' 
метила, что Райком исправил ошибку [ 
примиренческого характсра, 
пук? им в отчетном докладе.

Содержание комсомольской 
важнейший вопрос --И новому 
надо будет сличить, чтобы узкий прак
тицизм не за&гонял принципиальных, 
политических вопросов.

Организаций не перекроила работу 
на основе инициативы и добровольче
ства. Работа была не развернута вокруг 
вопросов масс, пе построена па само 
деятельности Об этом свидетельствует 
я проведение колдоговорной кампании

Из-за отсутствия связи с массами, ру
ководство не справилось с этой пере
стройкой Вновь избранному Райкому 
конференция предложила две трети 
своего рабочего времени проводить в 
ячейках, цехах Инструктаж должен 
быть не сбором сведений, а лаборатори
ей опыта работы.

Самокритика в районе не развернута. 
ИГ всем ячейкам нужно будет вторично 
проработать письмо ПК ВЛКСМ о само
критике Вести борг/'у с замазыванием 
бамокрйтикй Всемерно использовать 
газету «Ия Смену» Брать под защиту 
каждого парня или девушку, борющих
ся за самокритику.

Комсомол района должен будет охва
тить работой отсталые слои молодежи 

, Решения партии о снижении себе
стоимости продукции, поднятии произ-

ДОПущСН

'■боты—
Райкому

водительности труда должны будут вы
полняться путем организации ударных 
бригад, работы с молодыми специали
стами и т. д.

Райком должен уделить больше вни
мания труду рабочей молодежи. Этого 
требует и отставание зарплаты молодо 
жи ст зарплаты взрослых рабочих Надо 

проверять как выполняются внесен
ные в колдоговора пункты, касающиеся 
молодежи.

Помощь партийной организации в де- 
. перестройки работы была недостаточ

на Партруководство необходимо улуч
шить. Перед Райкомом ВКП (б) также 
поставят н воппос о необходимости улуч
шения комсомольской 
'к» \ руководителей.

Особенное внимание 
ващено на усиление 
работы.

Работу в ВУЗ'ах и, школах Райкому 
также необходимо пе упускать из круга 
своего руководства

Шефская работа должна быть улуч 
гаена.

Комсомольские газеты: «Па Смену» и 
«Комсомольскую Правду» конференция 
постановила больше продвигать в мас
сы. «На Смену» должна быть использо- 
■ —л обмена опытом ячеек.

политучебы, под-

2

6 постановок, сбор с котовых пойдет 
фонд помощи школе, устраиваются в 

Из этих постановок
в 
течение декабря, 
одна оперная, одна—драматическая и 4 
кино-сеанса. Общий сбор предполагается 
около 2—3 тыс. рублей.

СЛЕВА НАПРАВО: Комиссар подшейного свердловскому комсомолу эсмин
ца «Карл Маркс»—т. Шамот, комиссар дивизиона эсминцев тов. Баранов, стар* 

ший артиллерист эсминца т. Артемьев.

27 ОГ>’гп”НЕННЫ^ РЕЧЕР
РАБОТНИКОВ ОПЕ^Ы И ДРАМЫ.
В четверг, 27 декабря, кэлпактнвы ра

ботников оперного театра и театра 
«Красный Факел» устоаизают вечер 
оперы, драмы, балета и камедной му
зыки, весь чистый сбор с которого по
ступит в фонд помощи шкале.

Будет поставлено: «Борис Годунов» 
(3 картина—сцена в корчме и 5-я сцена 
с юродивым), «Константин Терохин» (1,

и 3 эпизоды) и концертнзе отдаление.

НАКАНУНЕ СБЛАЗ НСГО Ш. Х.йАТ- 
н -шашечного турнирадолжно быть об- 

антирелигиозной
ПРИЕЗЖАЕТ МАСТЕР БЕРЛИНСКИЙ.

— Областной шахматно-шаяпечный 
турнир ОблСФК открывается 23 декабря 
днем я продолжится 10—11 дней.

— Общежитие для участников турни
ра предоставляется в Доме Крестьянина.

— Для участия в турнире приезжает 
шахматный мастер Берлинский и одни 
сильнейший шахматист Вятки.

I РУКС ВОДЯЩАЯ ЧАСТЬ I Г АЙ
КОМА ОБНОВЛЕНА ПОЛ

НОСТЬЮ
: В новый состав I райкома ВЛКСМ
I вошло 59 чел. членов и 11 чел. кан- 
( дидатов. Из членов РК по социаль- 
' ному положению 55 чел. рабочих.

Партийный состав членов РК увели- 
■| чен. Руководящая часть райкома 
| будет обновлена полностью.
| Первый пленум нового состава 

I райкома ВЛКСМ состоится сегодня, 
в 5 час. вечера, а помещении РК 
ВКП (б).

Для выявления лучшего шахматиста- 
члена союза металлистов, Обком ВСРМ 
20—22 декабря проведет шахматный 

: турнир.

у ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ.
— К дорожным физеоревнованиям 

готовится Пермская ж. д. Соревнования 
будут проходить одновременно с област
ными 8—9—10 февраля. Виды соревно- 
ваний: лыжи, стрельба, коньки и хок-1 
кей Одасвремеино с соревнованиями 1 
состоится товарищеская встреча между , 
Л_____ ТТл.т\х</*Т.'Г\-М тг 1

10 ШКОЛЬНЫХ ГРУПП ВМЕСТО ДЕВЯТИ
ОРГАНИЗОВАТЬ ТРИ ТИПА ШКОЛ ФЗУ

физкультурниками Пермской и Север
ной ж д.

— Из 72 кружков физкультуры на 
Пермской ж. д. более половины не 
имеют помещений и поэтому весь зим
ний сезон вынуждены будут 'занимать
ся почта исключительно лыжами.

— Участковый шахматно-шашечный 
турнир проводит свердловский Учкпроф 
сож в конце января.

— Заканчивается оборудование 150- 
метрового боевого тира свердловских 
железнодорожников.

ПОДШЕФНЫЕ ПРИГЛАШАЮТ ПИФОВ НА
ЭСМИНЦЫ К ЛЕТНЕМУ ПОХОДУ

Приехавшие на несколько дней в Свердловск моряки подшефных Уралу 
эсминцев т. т.: БАРАНОВ, ШЕМЕТ, и АРТЕМЬЕВ сообщили нашему сотруд
нику о целях своего приезда.

— Познакомиться на местах с жизнью шефа—комсомольской 
Урала—и рассказать о ней на кораблях.

Краснофлотцы,—сообщили они—очень интересуются Уралом, 
развитием его промышленности.

Одна из основных задач на зиму—улучшить краснофлотский 
тором главное место занимает массовый спорт. Но развитие его упирается в не
достаток средств.

Шефство уральского комсомола над эсминцами в последнее время бол- 
или менее удовлетворительно, но все еще оставляет желать много лучшего. От
дельные округа, как например, Тюменский, слабо держат связь с краснофло 
цами.

Вообще комсомольцы Урала мало знакомят моряков с жизнью и рааоп 
своей организации.

Т. т. БАРАНОВ, ШЕМЕТ и АРТЕМЬЕВ посетят ряд свердловских заводь ■ 
От имени подшефных судов приехавшие товарищи пр- го;; , «о»сом 

Урала поислать в мае месяца делегацию на эсминцы в более оби- ^у -л состз= 
чем в истекшем году, чтобы видеть корабли не только на д, и в г 
ходе. м- п>

организация

в частное.

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ
(Продолжение 12).

КРАТКОЕ СОДЕРЖАНИЕ ПРЕДЫДУЩЕГО. Контрреволюционная ср 
ганизация в Париже предлагает быв. полковнику Александрову поехат 
в Москву с контрреволюционным поручением. Александров, работаю 
щий теперь простым рабочим, отказывается. Ехать вызывается пору 
чик. Печерский. 1-го мая Александров опаздывает на работу.

СОВЕЩАНИЕ РАБОТНИКОВ ОКРОНО УРАЛОБЛАСТИ
О том, какая система народного обра- 

вования нам нужна сейчас, в момент 
проведения индустриализации народно
го хозяйства, о том, как лучше приспо
собить существующую сейчас систему 
парадного образования, как увязать эту 
систему с очередными задачами социа
листического строительства—зам. зав. 
УралОНО тов. Куренков сделал доклад ■ 
на областном совещании заведующих I 
отделами народного образования.

Наша система народного образования| 
иостэоепа с таким расчетом, чтобы опа 
отвечала нуждам я интересам пролета
риата. имела органическую связь с эко
номическим развитием страны и потреб
ностями нарадиото хозяйства. Существу
ющая система народного образования 
должна быть построена так, чтобы все 
трудящиеся принимали активное уча
стие в строительстве учреждений нар- 
образа.

Сейчас снова встает вопрос об измене
нии системы народного образования. 
Давно уже стало общепрнзнапиым фак
том. что те люди, которые выпускаются 
Школой П ступени для ВУЭ’а не при
годны. Точно также неудовлетворитель
но качество выпускаемых школами-со- 
ми летками.

Причины этого явления кроются в 
том. что 5-е, 6-е и 7-е группы школ чрез
вычайно перегружены, количество учеб
ных часов достигает 6—7 в день, учеб 
иые программы очень часто в виду этого 
«режутся», а в результате из семилеток 
выпускаются люди, плохо подготовлен
ные. которые и в последних группах 
второй ступени эту сдою неподготовлен
ность чувствуют Перегруженность школь 
пых программ 5—6—7 группах не дает 
возможности учащимся уделять доста
точное внимание общественной работе, 
работе в комсомольских организациях

Поэтому сейчас выдвигается проект о 
том. чтобы вместо 9-летней школы, со
здать 10-летнюю. Новую группу предпо-

лягается добавить ® конце семилетки, 
превратив се такам образом в восьми
летку. Это позволит разгрузить учебные 
программы и повысить качество учебы.

Большие споры додутся сейчас вокруг 
подготовки квалифицированных рабо
чих для промышленности. Органы на
родного образования склоняются к мето
ду подготовки рабочей силы, главным 
образом, в школах ФЗУ. Предполагается 
провести реорганизацию школ ФЗУ, со
здав три типа школ. Первый тли, гото
вящий патуквалифицирошшшую рабо
чую силу с краткосрочным обучением, 
второй тип для подготовки рабочих 
сродней .квалификации и третий тип 
для подготовки рабочих высшей квали
фикации. Такая реоргааиьзация школ 
ФЗУ наиболее отвечает потребностям 
прамышлешгоотя и лучше всего разре
шает вопрос о подготовке рабочего-хо
зяина социалистического производства-

По остальным учреждениям наробра- 
за никаких крупных перестроек не пред
ки дитоя.

— Горячие завтраки для детей орга-I 
иизованы сейчас в 25 школах города. • 
ГорОНО .решило создать при школах 
специальные комиссии, которые должны 
содействовать организации в школах 
горячих завтраков

— Окончание достройки Симеонов- 
ской церкви и семилетки № б в ВИЗ’е 
предполагается к 1 февраля 1929 г.

— К проверке своих предложений,
вынесенных’ при обследовании детдомов 
и дела борьбы с детской беспризорно-1 
стью приступает ОбзРКИ. Эта проверка 
будет проведена силами «легкой кавале
рии» УПИ. I

—15 человек в округа, в январе меся
це командирует Уралпрофсовет в связи 
с перевыборной кампанией советов. |

— >5 тысяч рублей на культурно-мас- ! 
совую работу среди своих членов отпу
скает Свердловский Церабкоп.

Почсму именно в этот день, 
почему в первое мая, когда русские 
сами вызвались работать вместо обыч
ной ночной смены. Он запер комнату па 

' замок и побежал по узкому коридору, 
похожему на полутемные переходы па
лубы третьего класса па океанском 
корабле Каждый этаж дома состоял из 
одиннадцати компат:кабииок. В каждом 

: этаже пахло светильным газом, кухней 
и маргарином Он сбежал по узкой, тем
ной деревянной лестнице и из сырости 
и мрака старого осевшего дома вышел 
на улицу.

Небо сияло над ним глубокой и трога-} 
тельпой голубизной и чуть светлело по 

I краям, у горизонта В воздухе была 
мягкая теплота и вместо с тем прохлад
ная свежесть, как бы от дыхания океа
на Газолин автомобилей, испарения 
бензина не успели убить нежную, про
зрачную зелень деревьев Солнце дроби
лось и пылало в эмали машин, в спицах

ОТКРЫТА подписка на 1929 г
на Уральскую Областную ежедневную 
газету рабоче-крестьянской молодежи
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стрированного приложения
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Печатается интересный РОМАН
ТЕАТРЫ. Им. Луначарского—«Пико

вая дама» (8 аб:). Деловой клуб—«Соба
ка на сене» (1 аб). КИНО: Совкино— 
«Порд-Ост».—«Свердловск—Столица со
ветского Урала». Колизей—«На седьмом 
небе» вист. Алли-Вад. Художествен
ный -«Трое».—Отчета. фильм Горсовета 
«Кра-ный Свердловск». Пролетарский— 
<Р< коьое свидание», выст. А. Гавалло’н 
А Пспомаревой Прогресс—«Чемпион 
мира». В КЛУБАХ: Им. Вайнера—репйт. 
сяьрн. кружк «Норис Годунов». Им. Под 
беььско.с— Отч Горсовета па собр. 
г.о-п . тел к-ры Медработник—Отч. Гор- 
с в га собр. группкома № 1, кино. Дом 
Ост. Рсеол.—Отч. Торсов, па собр, союза 
строителей

Всем годовым подписчиком БЕС^ЛАГНАл ПРЕМИЯ:
Отры:ной ежед езиый календарь на 1929 год ——

или по желанию

. . . . .- Настольный крестьянский иале дарь на 1929 год.
— пподхп«ч°ика2 ПОРТРЕТ одного из вождей СССР.
подписку принимают:

почтовые отделения.

ТОРОПИТЕСЬ своезременнп подписаться.

велосипедных колес и в зеркальных ви
тринах.

Александров шел под каменными ар
ками окружной железной дороги Тени 
арок ложились правильными полукру
гами на асфальт мостовой, арки уходи 
ли в даль, в перспективу, и Алексан
дрову казалось, что ему пятнадцать лет,, 
что идет он по ддццнему согретом / 
солнцем коридору гд^азии и что в его 
жизни можно еще изменить и начать 
по-новому

В маленьком ресторане на углу улп- 
I цы оп увидел Поля и Мориса Они за- 
| втракали Поль был в белоснежном во 
1 ротпике и вишнево-красном галстуке.

я был гладко ‘выбрит,л седые, пышные 
усы были аккуратно"'подстрижены - Се
рая мягкая шдяпа лежала па ртуяй 
перед ним

— Добрый день,—сказал Петг
убрал шляпу,—Вы пе работаете се;

— Я проспал.

|
Поль подмигнул племянпи 

золотистое вино и вд;
Ся, обмахиваясь салфеткой,

— Что же вы скажете в ма
— Не знаю.
— Русские сами вызвались рабе 

а вы но пришли.
Морис повернул к Александров,» 

острую румяную мордочку и сказал:
Сегодня нельзя работать. Сегодня 

первое мая.
— Послушайте, мсье Павел,—сказан 

Поль, поднося ко рту свежую, полис, > 
уксусом и маслом зелень сЯлата—По
слушайте меня Вы работаете пойти 
пять лет. Не знаю, кем вы были у себя 
на родине, но здесь вы заслужили эту 
вытертую, промасленную блузу и шта
ны У вас настоящие рабочие руки, вы 
получаете те же двести франков в педе
лю, что и я. И хозяина вы любите ни
чуть по больше, чем я.

Ваши приятели—белые, русские—р ■ 
шили работать сегодня. Это вызов нам, 
но чорт с ними Если вы пе пошли 
ними потому, что у вас под вашим кс ы 
есть мозги—поздравляю вас Идите до 
ко1 ца Возьмем метро и поедем вместе 
в Иври на митинг. Пли вы боитесь?

— Не знаю... Пе думаю,—вяло сказал 
Александров.

(Продолжение завтра).

ИЗ ТЕЩ НИН
19 декабря II РК ВЛКСМ отчмтыва 

ся в следующих ячейках: путь, движ 
ние, связь, правление дороги, в 6 ч . 
вечера в помещении яч. пути.

20 декабря—та кустовой собраний 
учащихся ячеек в помещении педтехин- 
кума.

II РК ВЛКСМ
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